

Este domingo 6D se juega la patria venezolana ante la agresión externa

Escrito por Diego Olivera Evia

Domingo, 06 de Diciembre de 2015 01:46



Al desarrollar este nuevo artículo para Barómetro, buscando una respuesta a la agresión externa, de gobiernos extranjeros, que van desde una decisión incongruente y antidemocrática, de una corte de Chile, cuestionando a la democracia venezolana, un ejemplo de injerencia a la soberanía de Venezuela, al entrometerse con el Consejo Nacional Electoral (CNE), descociendo las 19 elecciones en Venezuela, donde ha participado la oposición, refrendadas por decenas de delegación, entre ellas el expresidente Carter.

También ha llamado la atención, la postura del presidente recién electo Argentina, el derechista Macri, que antes de llegar al debate con Scioli, hablaba que si ganaba, que pediría la expulsión de Venezuela del Mercosur, como también aplicar la carta Democrática de la OEA, sin conocer la realidad de esta nación. Está claro que este mandatario, viene asesorado por el Departamento de Estado, además de que democracia habla, un hombre y político vinculado a los golpistas y asesinos Gral. Videla y Galtiere y ahora para rematar sin llegar al gobierno, ya subió los alimentos un 25%, el combustible y habla de despedir 800 mil empleados, será que este personaje siniestro se cree presidente o Rey de América Latina.

A veces manejo la ironía, porque tanto la corte de Chile, como el presidente Macri, son parte de un show mediática, una farsa para desconocer las elecciones, con amenazas, hasta con

Este domingo 6D se juega la patria venezolana ante la agresión externa

Escrito por Diego Olivera Evia
Domingo, 06 de Diciembre de 2015 01:46

portaviones, pero que moral tienen jueces chilenos, que apoyan y se rigen por la Constitución de la Dictadura de Pinochet, que avalaron el golpe y la guerra económica contra el gobierno, del asesinado presidente Salvador Allende.

Además se ha felicitado con bombo y platillo a Macri, por su victoria que logro con el 1,5 % de los votos, pero fue alabado por EEUU y la derecha venezolana, sin embargo el triunfo del presidente Maduro por el 1,5% fue considerado fraude, generando violencia por la MUD, lo que dejó un saldo de 41 venezolanos muertos, al igual que el triunfo de la presidenta Dilma, que cuestionada y la derecha llamaba a un golpe de estado.

Se amplía la injerencia de EEUU, la OEA y derechas del Continente

Los tambores de guerra de EEUU, retumban en las voces del presidente Barak Obama, de nobel de la paz, a Ángel de la muerte, destruyendo con la OTAN el Medio Oriente y los países árabes, como en África a Libia, Irak, Siria, Afganistán, destruyendo hospitales y vidas civiles. Conque moral aplico el Decreto imperial contra Venezuela, acusando a Venezuela de un peligro para EEUU, para luego decir que no era así, pero ahora afila sus aviones espías y llevara un portaviones el 6 de diciembre, en las elecciones, para evitar un triunfo de los bolivarianos, porque si gana no lo reconocen, ellos quieren el petróleo, los minerales, el agua y aplicar el modelo neoliberal.

Pero el personaje más triste de esta guerra anunciada, es secretario de la OEA, Luis Almagro, quien logro emular al anterior secretario el chileno Insulza, que si bien en su mandato discrepo con el presidente Chávez, respeto la mesa de diálogo y no interfirió en las decisiones del gobierno de Chávez, como en el de Maduro. Este triste funcionario ex Canciller del gobierno del pepe Mujica, que metió en un lio al gobierno uruguayo, al querer incorporarlo al TIZA, un sistema afiliado a EEUU, que hablo maravillas del gobierno del comandante Chávez, del sistema de las Misiones como un ejemplo para América Latina.

Que fue apoyado para secretario para la OEA, por pedido del pepe Mujica, se ha vuelto en el enemigo más acérrimo, de la democracia venezolana, de sus sistema electoral, ahora reniega de todo eso, se inmiscuye en los asuntos internos de Venezuela, violando de esa manera sus funciones diplomáticas. Ya que su responsabilidad es ser mediador, no tomar parte por una de las naciones en conflicto, como lo asumió en el litigio fronterizo entre Colombia y Venezuela, apoyando a Santos, uno de los principales violadores de derechos humanos, junto a senador y expresidente Álvaro Uribe, al solo visitar el lado colombiano, sin verificar la frontera venezolana.

Sería muy largo analizar las maniobras, de este funcionario que se vendió a la diplomacia de Obama, para buscar destruir el gobierno legítimo y democrático de Venezuela, de tener el irrespeto de enviar cartas al CNE, como al presidente Maduro, desconociendo su investidura, ya que es solo un funcionario rentado, no tiene el rango de los presidentes de América Latina, ni siquiera de los Cancilleres, es solo un funcionario desconociendo sus funciones, vendido al poderío de EEUU, por eso el Pepe, le dijo chau, y su partido el MPP de Uruguay, lo cuestiono y le pide que defina su actitud, al ver su actitud anti Latinoamérica.

Este domingo 6D se juega la patria venezolana ante la agresión externa

Escrito por Diego Olivera Evia
Domingo, 06 de Diciembre de 2015 01:46

Este domingo 6D se juega la patria venezolana ante la agresión externa

Talvez este título llamara la atención, pero realmente es una verdad tangible, ya que los venezolanos, tendrán que definir entre los 17 años de revolución bolivariana, con la palabrerías y mentiras de la denominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD), la cual habla del cambio, pero nunca ha presentado sus propuestas de País. La oposición habla de democracia y ha desarrollado, golpe de estado y secuestro del presidente Chávez en el 2002, un paro patronal y petrolero, donde se destruyó, de una manera paranoica la infraestructura de la empresa PDVSA, ante el fracaso de esto ha generado atentados, ha creado guarimbas (acciones de calle violentas), con venezolanos asesinados.

Han cometido errores graves, como no presentarse a elecciones de diputados, para la Asamblea Nacional (AN), pensando que con ese hecho tumbarían al gobierno de Chávez, fracasaron en su estupidez, para luego regresar al hemiciclo parlamentario, para no ir a las reuniones, y cuando iban votaban en contra, de las mayoría de leyes, que favorecían al desarrollo de Venezuela y al pueblo venezolano.

Hoy nos preguntamos, este sector antidemocrático de la MUD, que en 17 años ha creado muerte y violencia, creara una AN democrática, si en el primer gobierno de Chávez 1998, golpeaban y agredían a los diputados y senadores chavista, varios dirigentes entre ellos Leopoldo López y Henrique Capriles, entre otros asediaron la embajada Cubana, quemaron sus vehículos, cortaron la luz y el agua, a los diplomáticos y su familia, muchas imágenes mostraron esta realidad, pero ni la OEA, ni EEUU, condenaron el golpe del 2002, ahora los asesinos como López, Ledezma, son santos demócratas, pero las fotos de ello con asesinos detenidos, muestra una vez, más la hipocresía de Obama, de la OEA, como algunos de los presidentes de derecha, será que México, Colombia, con miles de desaparecidos y asesinados, son aplaudidos por EEUU, porque son parte del fascismo y la muerte.

Ante esta realidad tan cruda, de una guerra económica, política y de violencia, el pueblo venezolano no debe caer en esta trampa, esta realidad ha sido creada por los empresarios, la MUD, hoy hasta matan sus mismos miembros, para echarle la culpa al gobierno de Maduro. No hay que comer cuentos, no hay una salida democrática por parte de la oposición, como lo ha demostrado Macri, al subir todos los alimentos en un 25%, el combustible, y van a despedir a 800 mil funcionarios, además suspendieron los subsidios y las pensiones, por ser una carga para el estado.

Miremos este espejo para ver, que los logros como las misiones, entre ellas las pensiones, el transporte, todos los subsidios, las viviendas, serán parte del botín de la derecha, como piratas que son, no habrá democracia solo neoliberalismo, se privatizara todo. Ante esta realidad, solo el voto consciente del pueblo, de los chavistas, deben crear la mayoría necesaria en AN, para desarticular los planes de la derecha, cual su objetivo principal es vender a PDVSA, las empresas del Orinoco, Corpolec, CANTV, entre otros, como lo hicieron en el gobierno de Lusinchí, Carlos Andrés Pérez y Caldera, esta es la verdad de la derecha y de EEUU.

Como dijera en Comandante "Che" Guevara, al imperialismo ni un, tantito así.

Este domingo 6D se juega la patria venezolana ante la agresión externa

Escrito por Diego Olivera Evia
Domingo, 06 de Diciembre de 2015 01:46

Fuente: Barómetro Internacional